

Mittwoch, 5. Juli 2023

## Meilenstein für Strukturwandel im Burgenlandkreis gelegt

**Landrat: „Jetzt können wir in eine Richtung losmarschieren.“**

Der Burgenlandkreis hat einen bedeutsamen Meilenstein für den Strukturwandel gesetzt. Der Kreistag stimmte in seiner Sitzung am 3. Juli 2023 dem Beschlussvorschlag von Landrat Götz Ulrich einmütig zu. Es gab nur fünf Stimmenthaltungen.

Folgende Leitprojekte des Strukturwandels sind damit auf den Weg gebracht:

- Grüne Wärme Hohenmölsen (Umstellung der Fernwärmeversorgung auf erneuerbare Energien)
- Errichtung eines Interkommunalen Industrie- und Gewerbegebietes A9/B91
- Ausbau des Chemiestandortes Zeitz (Chemie- und Industriepark Zeitz)
- Wasserstofftankstelle Görtschen
- Ärztehaus für die Gemeinde Elsteraue
- Begegnungsstätte Landleben im ehemaligen Rittergut Plothar

Landrat Götz Ulrich zeigt sich sehr zufrieden mit dem einmütigen Beschluss im Kreistag: „Das zeigt mir, dass wir im Burgenlandkreis geschlossen hinter den Strukturwandelprojekten stehen. Das bringt viel Stabilität in die Projekte und wir können jetzt in eine Richtung losmarschieren. Wir haben mit diesen Vorhaben und den bereits vorher auf den Weg gebrachten Großprojekten

- Bau einer Wasserstoffpipeline entlang der Industrie- und Gewerbeflächen im Burgenlandkreis,
- Bildungscampus in Zeitz, Weißenfels und Naumburg und
- Vorhaben der Denkmalpflege

klare Schwerpunkte im Burgenlandkreis gesetzt. Diese lauten:

1. Wirtschaftsnaher Infrastruktur für gute Industriearbeitsplätze

PRESEMITTEILUNG

2. neue, moderne Bildungsinfrastruktur
3. Gestaltung der Klima- und Energiewende
4. Verbesserung der Wohn- und Lebensorte.“

Rückfragen richten Sie bitte an:

Pressestelle - Christina Vater

Telefon: 03445 73-1004

Telefax: 03445 73-1296

Email: [pressestelle@blk.de](mailto:pressestelle@blk.de)